

Artikel vom 19.05.2022

JU NFS wählt neuen Bezirksvorsitzenden



Neuer Steuermann bei der JU NFS: Herzliche Glückwünsche, lieber Theo Deinlein und herzlichen Dank, lieber Johannes Eichelsdörfer.

Neuwahl an der Spitze der Jungen Union Nürnberg-Fürth-Schwabach - Theo Deinlein einstimmig zum neuen JU-Bezirksvorsitzenden gewählt!

Auf der Bezirksversammlung der Jungen Union Nürnberg-Fürth-Schwabach am 13. Mai 2022 hat sich die JU als größte politische Jugendorganisation in der Region neu formiert. Die Mitglieder aller sieben JU-Kreisverbände wählten einstimmig den 25-jährigen Theo Deinlein zum neuen

Bezirkvorsitzenden der Jungen Union in Nürnberg-Fürth-Schwabach. Theo Deinlein ist seit seinem 16. Lebensjahr in der Politik aktiv und seit über sechs Jahren Ortsvorsitzender der CSU in Nürnberg-Worzeldorf. Er führt seit 2019 erfolgreich das ehrenamtliche Projekt „Lebensmittelretten mit Begegnungscafé“ mit 60 Ehrenamtlichen und über 100 wöchentlichen Besuchern. Jede Woche werden hierbei über 1 t Lebensmittel gerettet und kostenfrei verteilt.

„Ich freue mich auf die neue Herausforderung in diesem Amt. Mit meinem Team möchte ich die junge Generation in den drei Städten Nürnberg, Fürth, Schwabach und im Landkreis Fürth vertreten. Mein Ziel ist es alle Kreisverbände noch stärker miteinander zu vernetzen und unser Wissen zu bündeln und tatkräftig umzusetzen. In den kommenden Jahren möchte ich die Anliegen und Herausforderungen der Jungen Generation an die verantwortlichen Entscheidungsträger und Gremien weitertragen. Gemeinsam mit meinem Team stehe ich für Generationengerechtigkeit und eine moderne Politik des Netzwerkens und Miteinanders. Die Junge Union wird die Richtung zur Lösung der aktuellen und künftigen Aufgaben mitvorgeben. Die Junge Union setzt sich dafür ein, dass junge Menschen in Staat und Gesellschaft sowie in der CSU mehr Verantwortung übernehmen können und ihre Wünsche und Bedürfnisse in der Politik gehört und verwirklicht werden.

„Besonders die beiden großen Themen Nachhaltigkeit und Generationengerechtigkeit liegen uns am Herzen“, sagt Theo Deinlein und ergänzt, dass insbesondere junge Familien Planungssicherheit benötigen. Beispielsweise müssen junge Leute einen unbefristeten Arbeitsvertrag erhalten sowie eine gesicherte Kinderbetreuungssituation vorfinden, um realistisch für ihre und die Zukunft ihrer Familien planen zu können. „Wir stehen für Erneuerung, für ein Miteinander sowie einen frischen neuen Politikstil“, so Theo Deinlein weiter.